

La totalidad del sector participa en Ferimotor

Las ventas de automóviles nuevos han aumentado un 2% en marzo, en Albacete

Más de 900 vehículos han participado en la VII edición de Ferimotor celebrada en el Instituto Ferial de Albacete, Ifab, desde el día 20 de abril hasta este domingo.

El concejal de Sostenibilidad y Promoción Econó-

mica, **Ramón Sotos**, indicó durante la presentación del evento que este año la feria se ha centrado en el automóvil y vehículo industrial seminuevo y de ocasión atendiendo a la demanda del sector, que ha observado un creciente interés del público

por este tipo de coches.

Alrededor de veinte marcas, que representan prácticamente a la totalidad del sector que trabaja en Albacete, han participado este año en Ferimotor, una feria en la que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha invertido 15.000 euros y el Ifab, 69.000.

Los organizadores esperaban superar la cifra de 23.000 asistentes registrada en la edición pasada, ya que Ferimotor, junto con Expovicaman y Naturocio, es una de las ferias más visitadas.

A lo largo de los 8.700 metros cuadrados habilitados para exposición, los espectadores han podido encontrar automóviles "con



Manuel Pérez Castell en el momento del corte de cinta.

las máximas garantías, a unos precios excepcionales", según palabras de la diputada de Turismo, **Estíbaliz García**, quien resaltó que, además, han tenido la oportunidad de "comparar" en un mismo espacio las condiciones de cada marca.

"Una feria de nuevo"

"Vais a pensar que es una feria de nuevo", bromeó por su parte el representante de la Asociación de Concesionarios, **Pedro Cifuentes**, subrayando que la mayoría de los automóviles exhibi-

dos no superan los seis meses, aunque también se ofrecían coches de más de dos años, en el exterior.

"Esta feria está enfocada a vender", apuntó Cifuentes, quien resaltó que se ha buscado "sacar rentabilidad" a la convocatoria para que los clientes se decidan a comprar "en el momento", dado que en otras ediciones en las que se vendían vehículos nuevos, el público tomaba la decisión en casa. Por otro lado, se mostró optimista al señalar que las ventas de automóviles de nueva matriculación aumentaron un 2%.



Un momento de la visita a los expositores.

El Pp mantiene que en ninguna comunidad hay candidatos a la presidencia

"El candidato a la Junta de Comunidades del Partido Popular se decidirá en orden interno". Con estas palabras se refirió el presidente provincial de los populares, **Fermín Cerdán**, al interés que ha suscitado el anuncio de que el representante regional del partido, **José Manuel**

Molina, no concurrirá a las elecciones autonómicas de 2007.

"No conozco ningún candidato de ninguna autonomía que se haya dado a conocer ya", apuntó Cerdán, quien ironizó señalando que Castilla-La Mancha sería pionera si propusiera un nombre en estos momentos.



Fermín Cerdán.



José Manuel Molina.

El barrio del Pilar dispone de nueva biblioteca con más de 5.000 ejemplares

La consejera de Cultura destaca la importancia de la Red Municipal de Bibliotecas de Albacete

La consejera de Cultura, **Blanca Calvo**, destacó la importancia de la Red Municipal de Bibliotecas de Albacete, integrada por trece bibliotecas, asegurando que ninguna capital de provincia española cuenta con un tejido de estas características.

Durante la inauguración de la nueva biblioteca del barrio del Pilar, ubicada en el centro sociocultural **José Oliva**, y acompañada por el alcalde, **Manuel Pérez Castell**, Calvo definió la infraestructura como "viva, familiar, agradable y bonita, que va a dar mucha vida al barrio".

La nueva Biblioteca del Barrio del Pilar cuenta con 78 asientos para la lectura, un total de fondos de 5.537 ejemplares,

4.983 volúmenes de fondos bibliográficos, 554 unidades o ejemplares de fondos multimedia, 17 suscripciones de publicaciones periódicas, además de las publicaciones del Ayuntamiento y de otras donaciones, así como los boletines oficia-

les de la provincia y de Castilla-La Mancha.

Enmarcada dentro de los actos del Día del Libro, la consejera también visitó la Bebeteca, ubicada en la Biblioteca Pública del Estado de Albacete y dirigida a niños de cero a tres años.



Manuel Pérez Castell dialoga con los niños en la biblioteca.